
Bonjour à toutes et à tous, 

Il y a quelques jours, des membres des associations FCPE-Nordmann et Trait d'Union ont 

déjeuné (avec les élèves !) au réfectoire de l'école élémentaire Nordmann en compagnie de 

plusieurs acteurs de la vie scolaire du 13e arrondissement (Annick Olivier, adjointe au maire 

déléguée aux affaires scolaires, à la réussite éducative et aux relations avec la caisse des écoles, 

Sevan Bagla, chargé de mission aux affaires scolaires, Jean-Pierre Ruggieri, directeur de la 

Caisse des écoles du 13e, et Christian Cahn, Chef de la circonscription des affaires scolaires 

(CASPE) du 13e. 

 
Les parents délégués présents ont pu apprécier la qualité des repas proposés par la caisse des 

écoles du 13e arrondissement. 

Ils ont bien sûr saisi l’occasion pour DISCUTER DE LA REFORME ANNONCEE PAR LA 

MAIRIE DE PARIS POUR LA RESTAURATION SCOLAIRE, sur laquelle nous vous avons 

déjà alertés. 

Au cours de la discussion, Madame Olivier et monsieur Bagla ont insisté sur le fait que LES 

PARENTS D'ELEVES DOIVENT ETRE VIGILANTS sur cette réforme et peser sur les 

décisions qui seront prises par la mairie de paris afin de préserver la qualité des repas servis à 

nos enfants. Les craintes liées au projet de réforme concernent notamment une disparition de la 

"liaison chaude", c'est à dire la préparation des repas le jour même, et l'impossibilité de se 

fournir chez des petits producteurs locaux. 

Le risque est que soient remis en cause, par cette réforme, les progrès de la qualité de la 

restauration scolaire réalisés dans le 13e arrondissement, depuis plusieurs années, grâce au 

travail mené par la caisse des écoles du 13e et notamment par les représentants de parents 

d’élèves de la FCPE-13e qui siègent en son sein : ces efforts ont permis une amélioration 

significative de la qualité de la nourriture et le 13e arrondissement est actuellement l’un des 

arrondissements de Paris où l’on propose aux enfants le plus de nourriture « bio » ! 

 
C’est pourquoi nous incitons de nouveau ceux d’entre vous qui ne l’auraient pas encore 

fait à SIGNER LA PETITION dont le lien apparaît ci-dessous, et ceux qui l’ont déjà fait 

à la faire signer par leurs proches : 

https://goo.gl/LpFLpo 

ou 

https://www.change.org/p/mme-anne-hidalgo-contre-la-malbouffe-dans-ses-cantines-

scolaires-de-paris?recruiter=515325083&utm_source=share_petition&utm_medium=copylink 

En vous remerciant pour votre vigilance ! 

L’équipe de la FCPE-Nordmann. 
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